



#ROSAICELARODRÍGUEZ

RESALTA AVANCES

Impulsa una iniciativa *vs.* la extorsión



SE VA A PRESENTAR UN PLAN DONDE VAMOS A PROTEGER A LOS CANDIDATOS'

ROSA ICELA RODRÍGUEZ
TITULAR DE LA SSPC

AYER, LA SECRETARIA PARTICIPÓ EN LAS DOS PLENARIAS DE MORENA

POR A. GARCÍA Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, asistió a las plenarios de los diputados y senadores de Morena, en donde les adelantó a los de San Lázaro que el Congreso de la Unión recibirá una iniciativa de ley para tipificar como grave el delito de extorsión y unificar los

1 Se han incautado más de 555 toneladas de metanfetamina.

2 83 mil 553 delincuentes han sido detenidos en la administración.

tipos penales y sanciones; en tanto, a la salida de su reunión en el Senado, compartió que el gobierno alista un plan para dar protección a los candidatos a cargos federales.

Por la mañana, Rodríguez le aseguró a los diputados federales que la reforma para tipificar como grave el delito de extorsión evitará la liberación de quienes cometan extorsión y garantizará la reparación del daño; y les pidió apoyar una iniciativa que tiene el fin de consolidar la Guardia Nacional.

Después, acudió al Senado con Morena, PT y PVEM, y al salir, adelantó que el gobierno alista un plan para dar protección a los candidatos, ya que afirmó que hay zonas donde se debe poner atención. En entrevista a medios, sostuvo que su dependencia tiene la obligación de llevar a cabo, con seguridad, un proceso, en donde decida la población. El plan se lo presentará a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei. ●

6

Y 7 DE FEBRE-
RO, REUNIÓN
CON AUTORIDADES DE EU.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

6

01/02/2024

LEGISLATIVO



• **ACCIONES.** La secretaria Rosa Icela Rodríguez compartió los resultados de la SSPC.